



2023年度「学びに関する調査-卒業時-」の結果

今後も毎年同様の調査を実施し、教育活動の改善につなげていきます。



卒業生の声



Q 中部大学に入学して良かったと思いますか

94.9%

選択肢「そう思う」「少し思う」の割合

Q 中部大学に入学して良かったと思う理由(複数選択)

- 1位 学びたい内容の学部・学科だった
- 2位 幅広い知識や専門的な技術を身に付けることができた
- 3位 友人や教員との人脈が広がった

Q 学科の教育カリキュラムに満足していますか

91.9%

選択肢「満足」「まあまあ満足」の割合

Q 大学生活は充実していましたか

90.8%

選択肢「そう思う」「少し思う」の割合

Q 卒業後の進路に満足していますか

93.7%

選択肢「満足」「まあまあ満足」の割合

Q 社会で活躍できる自信ができましたか

87.0%

選択肢「そう思う」「少し思う」の割合

卒業生から「後輩に伝えたい一言」

今ある環境を作ってくれているご両親などに感謝して、自分の全力を出して! 工学部

就活と卒論は早めに動いたほうがいいです。 経営情報学部

何でも挑戦してみる気持ちが大切♡ 応用生物学部

夢は自分の努力次第で叶えられます。 生命健康科学部

今自分にできる精一杯のことをするといいかなと思います。 人文学部

留学に行きましょう!何もかもが変わります。 国際関係学部

大学で手にした仲間は将来も仲良くしていけると思うので、人脈をどんどん広げてください。 現代教育学部



「学びに関する調査(卒業時)」 調査期間:2024年3月1日~3月24日

対象者:2024年3月23日学部卒業生 回答率:80.4%(1,897/2,359名)実施方法:Googleフォーム

中部大学 大学企画室 大学IR推進部 (お問合せ:大学IR推進課 ir-suishin@office.chubu.ac.jp)



中部大学